NOUVELLES RELIGIEUSES

Palestine

ES PP. Bénédictins, maintenant installés dans une partie de leur future abbaye près de Jérusalem, ont solennisé cette année pour la première fois, sur le Mont des Oliviers, la fête de leur saint fondateur.

- Les RR. PP. Franciscains viennent d'achever, sur les arasements d'une vieille église, un nouveau sanctuaire dédié au mystère de la condamnation de Notre-Seigneur par Pilate. Il est bâti sur la cour du prétoire évangélique, à une centaine de pieds du lieu de la Flagellation.
- Le R. P. Germer Durand continue ses fouilles intéressantes dans le terrain des Assomptionnistes, situé sur le mont Sion, à l'est du Cénacle. Aura-t-il la joie de retrouver l'église de Saint-Pierre in galli cantu, élevée jadis sur l'emplacement du palais de Caïphe?
- Le couvent grec-orthodoxe fait démolir, sur la voie douloureuse, entre l'hospice autrichien et la basilique de l'Ecce
 Homo, un amas de masures superposées et entourées de décombres depuis plusieurs siècles. On retrouve ainsi la continuation du rocher taillé à pic qui se voit dans la basilique et formait la contrescarpe de la forteresse Antonia. Il y a dans ce
 rocher des excavations assez profondes, que plusleurs croient
 être d'anciens tombeaux juifs. On reconnaît aisément la suite
 du dallage romain (voie douloureuse) visible dans les soussols du couvent des religieuses de Notre-Dame de Sion et dans
 la nouvelle église des PP. Franciscains. Peut-être y a-t-il une
 bifurcation de cette voie vers le nord-ouest. On doit bâtir sur
 ces ruines un hospice pour les pèlerins orthodoxes et une
 église dédiée aux saintes femmes qui accompagnaient le Sauveur.